

28 octobre 1982 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

# Télégramme de félicitations de M. François Mitterrand, Président de la République, adressé à M. Maurice Abeberry, président de la Fédération française de pelote basque, à l'occasion des championnats du monde de Mexico, Paris, jeudi 28 octobre 1982.

Je tiens à féliciter très chaleureusement l'équipe de France de pelote basque pour ses remarquables succès aux championnats du monde de Mexico. Je vous prie de transmettre ces félicitations plus spécialement à MM. Inchauspe, Garat, Carricart, Etchegoin, Diribarne, Mutuberria, Lasarte, Garbisu et Michelena dont les médailles d'or ont particulièrement réjoui les Français.\